

MARIO ALBERTO ROJAS TORRES

Nació el 14 de septiembre de 1992, en la ciudad de Bogotá, estudio la mayoría de su infancia y juventud en el colegio Alemania unificada donde se formó como bachiller. En su infancia como un niño común y corriente disfrutó alegremente de cada momento, sus padres LUZ MERY TORRES RODRÍGUEZ y MARIO HERNANDO ROJAS LOZANO le brindaron a lo largo de su vida las bases fundamentales para ser un hombre con valores y principios.

Luego de terminar sus estudios como bachiller Mario decidió tomar un tecnólogo en el Sena llamado TECNÓLOGO EN MANTENIMIENTO MECATRONICO DE AUTOMOTORES el cual le brindó todo un conocimiento sobre el funcionamiento, componentes, reparación y mantenimiento de un automotor.

Tan pronto terminó de estudiar aquel tecnólogo se dispuso a trabajar en la empresa KIA MOTORS S.A la cual le proporcionó gran práctica y experiencia en el campo laboral, sin dejar de lado las grandes personas que conoció que le permitieron conocer otros campos de trabajo como la pintura y la latonería. Luego de llevar cierto tiempo trabajando toma la decisión de entrar a la universidad con la ayuda de sus padres y opta por estudiar lo que lo apasiona la ingeniería mecánica en la universidad Santo Tomás en la ciudad de Bogotá donde actualmente se encuentra estudiando.

Vida social y religiosa

En su vida ha conocido grandes personas tanto afectivas, como profesionales y conoció grandes amigos con los cuales ha vivido grandes felicidades pero también tristezas, con ellos acogió el gusto por la música especialmente el rock y el reggae lo cual lo llevó a tomar clases de batería pero por motivos extraordinarios dejó de practicar.

Su vida sentimental ha tenido tropiezos como cualquier persona y también grandes felicidades hasta el momento.

Mario nunca se catalogó como un seguidor de alguna religión siempre ha creído en la relación de un ser supremo o todo poderoso con uno mismo sin importar nada.